## Construcción de laboratorios del IML avanza en un 80% jueves, 02 de marzo de 2017

Escrito por Herenia García

Un 80 por ciento de avance lleva la construcción la nueva edificación que albergará los Laboratorios de ADN y Toxicología en el Instituto de Medicina Legal (IML), proyecto que se ejecuta con fondos de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

El ingeniero José Iván González, supervisor de la obra por parte de la CSJ, informó que actualmente están terminando los trabajos en la segunda planta, instalación de la estructura metálica, colocación del tubo pluvial e instalación de la cubierta del techo.



Aseguró el ingeniero González que la obra que inició en Octubre del año pasado, estará culminada el próximo 20 de Marzo del año en curso".

El edificio está construido con buenos cimientos y hasta el momento no hemos tenido ningún tipo de problemas durante la construcción, dijo el experto.

Dicho edificio tiene un costo de 26 millones de córdobas, con una construcción de 606 metros cuadrados en su totalidad.

Los laboratorios contarán con el equipamiento de alta tecnología, personal debidamente capacitado que permita cumplir con todos los requerimientos internacionales, para aportar elementos de prueba y las autoridades puedan impartir justicia sobre la base de pruebas científicas.